

# EL SOL DE MÉXICO

## Logró Argentina Créditos por mil Millones de Dólares

### Martínez de Hoz Hará Otra Gira por Europa

BUENOS AIRES, 25 de junio (AFP).— “Hemos logrado totalmente los objetivos que nos habíamos propuesto para esta misión”, expresó hoy el ministro de Economía argentino, José Alfredo Martínez de Hoz, a poco de su arribo de Estados Unidos y Canadá.

El Ministro, que hizo esa manifestación en el aeropuerto internacional de Ezeiza, añadió que gracias a la presencia de la misión argentina en Estados Unidos, y Canadá donde mantuvo entrevistas con funcionarios de organismos internacionales como el Fondo Monetario Internacional, el Banco Mundial, y la banca privada, se había podido revertir una situación y lograr resultados que, de otra forma, acotó, hubieran necesitado meses de conversaciones.

El Ministro no quiso revelar cifras sobre los acuerdos logrados con la banca internacional pues, indicó, aún falta la firma de los documentos finales.

Sin embargo en medios económicos se señala que Martínez de Hoz logró créditos por mil millones de dólares, para afrontar compromisos de pago en los primeros días de septiembre.

Aludió luego a las conversaciones que matuvo en Estados Unidos con el Secretario del Tesoro, William Simon, y con el de Estado, Henry Kissinger, y dijo que este último considera a la Argentina como “un país crucial en el contexto político latinoamericano y también en el político mundial”.

Adelantó además que cuando finalice sus gestiones en Europa —las que iniciará en la segunda quincena de julio—, informará a través de un mensaje al país acer-

ca de los resultados concretos alcanzados.

“Todos los medios consultados en el exterior desean que Argentina vuelva a ocupar el lugar que le corresponde, acotó el Ministro, y ese lugar es el de una Argentina fuerte y económicamente poderosa, lo que, a la vez, es absolutamente necesario para América Latina”.

En sus manifestaciones, Martínez de Hoz agregó que “han impresionado mucho en todos los círculos visitados, tanto del gobierno estadounidense como de los organismos financieros internacionales, la gran decisión y firmeza del gobierno argentino de aplicar un programa económico como el presente, lo que se interpreta como reflejo de la convicción de toda la población argentina de la necesidad de que todos juntos hagamos un gran esfuerzo para salir adelante y superar los problemas críticos que encontramos al asumir el gobierno”.

Las obligaciones de Argentina en su deuda externa, llegan a unos 7 mil 633 millones de dólares. Sin embargo esos compromisos, al asumir el gobierno militar el 24 de marzo último tras la caída del gobierno Peronista, fueron postergados por 180 días.

La misión de Martínez de Hoz se completará con la que proseguirá en la segunda quincena de julio por diversos países de Europa.

Para tal fin ya se encuentra en el Viejo Mundo Francisco Soldatti, director del Banco Central argentino, para iniciar los contactos con los funcionarios y banqueros que serán consultados por el titular de Economía.